

APPEL A CANDIDATURES POUR UNE BOURSE DE DOCTORAT

Le LENTIC, centre de recherche de HEC-Liège spécialisé dans l'analyse des transformations du monde du travail et dirigé par le Professeur F.Pichault, propose une bourse de doctorat de 4 ans dans le cadre d'un projet interuniversitaire avec l'Antwerp Management School (Professeur A. De Vos) et la Katholieke Universiteit Leuven (Professeur M.Verbruggen) financé dans le cadre du programme Excellence of Science. Ce projet est intitulé: « Sustainable careers for project-based and dual-earner workers: a stakeholders perspective ». Ce projet vise à cerner la manière dont les travailleurs au projet vivent leur autonomie au travail et construisent leurs aspirations de carrière ainsi que le type de soutien qu'ils peuvent attendre des divers intermédiaires qui émergent sur le marché du travail. La bourse démarre en septembre 2018.

Le travail doctoral sera constitué de 4 articles scientifiques. Il comprendra des travaux de recherche à la fois quantitative et qualitative auprès de travailleurs au projet, de leurs conjoints et des intermédiaires du marché du travail qui soutiennent leurs transitions professionnelles.

Le candidat idéal doit présenter le profil suivant :

- titulaire d'un diplôme de master en sciences de gestion, en GRH, en droit, en psychologie du travail ou dans une autre discipline des sciences sociales avec une orientation sur le monde du travail
- grade de grande distinction au niveau du cycle de master
- maîtrise courante de l'anglais écrit et parlé
- autonomie et sens de l'organisation
- excellente capacité d'analyse critique de textes théoriques et empiriques
- excellente capacité d'écriture de textes scientifiques
- si possible, expérience de la recherche par questionnaire et par entretiens semi-structurés

Le candidat retenu bénéficiera :

- d'une bourse de 4 ans lui permettant de mener à bien une thèse de doctorat
- de la participation un projet de recherche interuniversitaire stimulant
- d'un environnement de travail enrichissant, ouvert et collaboratif.

Les candidatures et les demandes d'information sont à adresser à F.Pichault@uliege.be.
Les candidatures sont réceptionnées jusqu'à ce que le poste soit attribué.

CALL FOR APPLICATIONS FOR A PHD RESEARCH GRANT

LENTIC, research centre of HEC- Liège specialized in the analysis of the changing labour market and chaired by Professor F.Pichault, proposes a 4 years PhD research grant within an interuniversity project with Antwerp Management School (Professor A. De Vos) and Katholieke Universiteit Leuven (Professor M.Verbruggen), financed by the programme Excellence of Science. This project is entitled: « Sustainable careers for project-based and dual-earner workers: a stakeholders perspective ». This project aims at better understanding the way project-based workers experience autonomy at work and shape their career aspirations as well as the kind of support they can expect from the emerging intermediaries on the labour market. This grant starts in September 2018.

The doctoral work will be based on the production of 4 scientific papers. It will comprise both quantitative and qualitative studies of project-based workers, their spouses and the labour market intermediaries supporting their job transitions.

The ideal applicant must present the following profile:

- master in management, HRM, law, work psychology or any other discipline in social sciences with an orientation on the workplace
- magna cum laude at the end of the master cycle
- fluent language skills in written and spoken English
- high autonomy and high capacity of self-organization
- excellent capacity of critical analysis of theoretical and empirical texts
- excellent skills in writing scientific papers
- if possible, experience of research with questionnaires and semi-structured interviews

The PhD will benefit from:

- a 4-years grant allowing him/her to achieve his/her doctoral project
- the participation to an exciting interuniversity research project
- a stimulating, open and collaborative working environment

Applications and information requests must be sent to F.Pichault@uliege.be

This call is open until the grant is awarded.